Las aventuras o travesuras de Eli y Guille

okino21 tapia



Capítulo uno los ermanos eli y guille

Había una vez unos hermanitos que era muy traviesos que les gustaba hacer muchas travesuras o bromas, Eli y Guille pasaban todo día junto, a veces se levanta muy temprano solamente para no hacer nada en casa y poder jugar todo el día. Pero su mamá casi siempre los pillaba porque ella sabía cómo eran sus hijos muy traviesos, sabían que sí se iban, no volverían hasta la tarde solamente para comer. Su mamá conocía bien a sus hijos, por eso cada vez que ellos querían salir sin hacer nada, ella les decía si no ayudaban, no habría comida o algo más. Ellos se enojaban cada vez que tenían que ayudar su madre cuando terminaban se iban a jugar. Mientras caminaban vieron a uno de los vecinos cortando algunos árboles, Eli se les ocurrió una idea esconder las tijeras, después se escondieron detrás de unos matorrales, solo reían ja, ja, ja porque él no la encontraba. Luego de hacer esa travesura siguieron caminando, después de un rato vieron a la señora yoya alimentando a sus perros, ella entró a buscar más comida y los muy diablillos votaron la mitad de la comida al suelo, la demás la escondieron detrás de las flores. Cuando la señora yoya salió a mirar lo que pasaba afuera, salieron corriendo y se escondieron. Toda la comida estaba por todas partes, los perros solo comían la comida. Por dios tanta hambre tenían mis pequeños siguen comiendo mientras yo voy por más comidas. Su broma les había salido mal, ellos a ver que no funcionó prefirieron buscar a otra víctima. Mientras buscaban a quien molestar vieron que una de los vecinos ponía un rico pastel en la ventana, al ver eso pensaban cómo robarlo sin que los viera ese estúpido perro. Guille pensó una idea para distraer al perro mientras Eli se roba el pastel, tiró un palo, él salió corriendo a buscarlo. Eli tomó el pastel y salieron los dos corriendo muy lejos al bosque para poder comérselos y que nadie los vieron. Av qué rico está este pastel valió la pena tomarlo sin permiso bueno sigamos viendo si podemos seguir divirtiéndonos un rato más. Cuando salieron del bosque vieron al vecino regando sus plantas, se metieron por detrás de casa para poder seguir haciendo travesuras, se les ocurrió la idea de a pagarle el agua sin que se diera cuenta. Le apagaban una y otra vez, él no entendía por qué no le salía agua, de repente, el vecino se dio vuelta y vio a Eli y a Guille. Al ver que los vieron salieron corriendo del lugar. Me las pagarán mocosos, juro que me vengaré algún día. Mientras corrían estaban muertos de la risa, ja, ja, pero ya se había ido el día haciendo travesuras, era hora de volver a casa. Por fin llegan donde estuvieron todo el día paseando por ahí, bueno a tomar el té cuando terminen a la cama. Solo estábamos jugando por ahí. Niños terminen para que se vayan a dormir. Buenas noches, mamá y papá. Buenas noche, papi y mami. Que duermas bien niños. Hasta mañana

niños.

Capítulo dos más travesuras de Ely y Guille

Al día siguiente, por la mañana, la madre fue a despertar a Guille y a Eli porque todavía no se levantaban. Vamos arriba, despierten o no desayunarán. No quiero, prefiero seguir durmiendo. Yo tengo hambre, me cambio de ropa y voy. Vayan inmediatamente a bañarse, después a desayunar. Pero si nos bañamos hace dos días. Quiero tener hijos limpios, no sucios o guieres que te bañe vo. No, no gracias, vo me baño solo. Vamos a bañarnos y después a tomar un rico desayuno. Chao cariño nos vemos._ Adiós familia._ Chao papá. Buena suerte papá._ Terminamos mamá de bañarnos. Su desayuno está listo. Estaba delicioso mama. Tienes razón hermano, estaba muy rico. Bueno a sus habitaciones a limpiarlas al tiro sin quejas entendieron. Claro mamá, vamos hermano. Qué flojera ordenar todo eso. Después de una hora acabaron de limpiar. Por fin terminamos, no sabía que la tenía tan desordenada, tu habitación estaba peor que la mía._ Tienes razón, pero no me importa como este, luego la volveré a desordenar igual que tú. Ya podemos a salir a jugar, ja, ja, ja. Vamos, tenemos que seguir haciendo travesuras ji, ji, ji._ Como que travesuras._ No mamá solo son aventuras. Eso espero porque esta tabla no solo es para sacar pan, también es para sus traseros, hace mucho que no les doy una tunda. Al escuchar eso me empezó a doler el trasero. A mí también hermano. No lleguen tarde a casa, niños. Claro mama nos vemos. Hasta luego mami. Caminaron por diez minutos y vieron a varias parejas de enamorados pensaron cómo podían molestarlos. Guille y Eli eligieron a una pareja para molestar. La pareja hablaban de cosas que ellos no entendían y las demás eran tonterías. La chica le estaba dando unas galletas al chico mientras ellos conversaban, Eli tomó las galletas y salió corriendo. Fueron a la parte final del parque a comerse las galletas. Vamos quillé a comer estas ricas galletas robadas. Pero qué malas son las galletas. Esa chica no sabe hacer galletas caseras. Las que haces tu hermana son mejor que las de esa chica. Es que acabo de aprender hacer galletas. Las de mamá son mil veces más ricas que las mías. No te preocupes practicando las harás como las hace mamá. Salvamos a ese chico de comer, esas galletas horribles. Él se comió algunas, tal vez le duela panza después. Como dijo mamá aquella vez, el amor es ciego. Vamos a buscar otra persona para molestar. Luego de treinta minutos o más vieron al chico que le robaron las galletas y les dijo gracias. Porque nos das las gracias. Yo los vi cuando tomaron las galletas. Si no dijiste nada, no te importó lo que paso. Las galletas de mi novia son horribles y no guiero lastimar sus sentimientos. Bueno, chicos me tengo que ir, tome esto por los inconvenientes. Gracias por dulces y por lo demás. Son dulces y pasteles que rico. Si no quieres comer esas galletas no lo hagas. Dile que no te gustan los dulces o dile la verdad, si te ama te perdonará._ Mi hermana tiene razón, dile que ya no te gustan las galletas o siempre te dolerá la panza._ Cuando encuentre el momento adecuado sé lo diré._ Puedes fingir que te las comes y después las tiras._ Debo comprar lo que me encargó mi madre hasta luego. Mientras el chico se alejaba, ellos pensaban que era muy valiente si se comía esas galletas horribles. Mientras caminaban buscaban algo, para entretenerse. Luego de quince minutas pasaron por el huerto de frutas del vecino tacaño. Uno de los empleados estaba sacando manzanas, los demás se encontraban lejos de él. Mientras comían y guardaban algunas naranjas, se escondían detrás de un árbol._ Esperemos que se aleje del canasto._ Cuando lo haga se lo corremos de lugar._ Estábamos pensando lo mismo hermano._ Somos gemelos, casi siempre pensamos lo mismo._ Tienes razón, va a mover el canasto. Como digas después te toca a ti. Eso ya lo sé solo ve.

Capítulo tres Una travesura para la presumida

Mientras sacaba manzanas le corrían el canasto una y otra vez. Después le pusimos el canasto tan lejos, él se asustó y salió corriendo diciendo un fantasma, un fantasma. Fue muy gracioso cuando vio que el canasto se cayó. Eso pasó porque lo pusiste mal. Creo que eso fue lo que más lo asustó. Eli y Guille se morían de la risa, ja, ja después de un rato les empezó a doler la panza de tanto reír. Cuando dejaron de reír se alejaron del lugar para que no los pillaran como la otra vez. Cuando estaba anocheciendo iban a volver a casa. Es hora que nos vayamos a la casa. Mamá se enfada mucho si llegamos tarde. La última vez nos castigó sin salir. Esos días fueron muy aburridos. Después de veinte minutos llegaron a casa. Ya regresamos mamá. A limpiar sus habitaciones, rápido._ Cuando me vaya a dormir lo haré._ Hace un mes ustedes me dijeron eso, solo uno limpiar su habitación. Eso pasó porque mi hermano se acostó a dormir en vez de ayudar._ Solo quería descansar un poco, pero me quede dormido._ Por tu culpa mamá me retó y por poco me castiga. Eso no volverá a pasar, eso creo. Por supuesto que no pasará porque ya no te ayudaré._ Cada uno debe limpiar y ordenar su habitación. Vamos hermano a ver quién termina antes. La voy a ordenar y después la desordenare._ Si haces eso te castigaré._ Solo bromeaba mamá, yo no voy a ser eso. Si lo hacen rápido comerán galletas. Al escuchar eso se apresuraron en hacerlo solo para comer galletas. Ya terminamos, están limpias y ordenadas. Siéntense y tomen leche con galletas de chocolate cuando terminen a la cama. Hola familia._ Bienvenido cariño._ Hola papá._ Bienvenido a casa papi._ Cómo están Eli y Guille. Muy bien papi, nos divertimos mucho. Nos vamos a dormir, buenas noches. Esta mañana Eli y Guille. Buenas, noche que duerman bien. A la mañana siguiente Guille y Eli despertaron con mucha hambre, solo bajaron a desayunar después de un rato, se fueron a jugar en el patio para que su mamá no los molestara. Luego de treinta minutos se aburrieron y salieron a pasear antes que su madre los mandara a limpiar sus habitaciones o algo más. Mientras caminaban vieron a la presumida con sus amigas, les estaba presumiendo su hermoso vestido como siempre. A uno de ellos se le ocurrió una idea, usarían un hilo muy delgado, lo amarraron a dos árboles para que cuando pasarán se cayeran al barro. La presumida iba tan distraída presumiendo su vestido y lo demás pack se cayó al barro. Nosotros estábamos muertos de la risa, ja, ja, ja estamos escondiendo detrás de unos árboles para no los vieran nadie, sus amigas también se rieron, ja, ja, no dejaron de reírse de ella. Te pasó por presumir tu vestido y los demás, por eso te caíste al barro. Cállense, ayúdenme pararme. Está bien, te ayudaremos. Eso te pasa por no mirar el camino. Ustedes también lo hacen. Lo hacemos con los demás, no contigo. Pobre vestido está hecho un desastre. Será

muy difícil quitarle el barro._ No me importa lo votaré le diré a mamá que me compre otro._ No te acerque a mí, no quiero ensuciarme._ Yo tampoco quiera tener barro en mi ropa._ Como digan, no me acercaré a ustedes._ Vamos a tu casa para que te cambies de ropa._ Bueno, vamos a casa para que pueda quitarme el barro de mi ropa y de mi pelo._ Vámonos rápido, si alguien te ve se burlará de ti._ Tal vez se lo diga a los demás._ Tienen razón apresuremonos no quiero que nadie me vea así.

Capítulo las travesuras de Eli y Guille

Mientras la presumida y sus amigas se alejaban, Eli y Guille seguían riéndose, ja, ja, ja. Viste como quedo la presumida. Cuando vaya a su casa alguno la verá y se reirán de ella. Habría sido más divertido si las tres se hubiera caído. Tal vez tenga razón, pero solo ella es torpe, las demás más o menos eso creo. Sacaré lo que puse en los árboles. Ten cuidado hermano, las chicas te pueden ver. No te preocupes, si miran aquí me esconderé. Mientras Guille guardaba lo que amarró a los árboles, vio como las tres cayeron al barro. Porque te ríes tanto hermano, viste algo gracioso. No viste lo que pasó las tres se cayeron al barro juntas. Parece que las tres son torpes, pero la presumida más. No creí que ellas se caerían juntas. Cómo estaba detrás del árbol no vi lo que paso. Porque no vamos donde están para reírnos de ellas. No lo creo, es una mala idea. Vamos será divertido hermana. Eso ya lo sé, pero ellas podrían decir que nosotros las empujamos al barro. Tienes razón, no lo había pensado. Uno de los vecinos fue castigado porque ella dijo que él la había insultado o algo así. Yo también escuché eso, pero no sabemos si él hizo eso o ella mintió. Tal vez ella le pidió algo y él no quiso dárselo. Yo creo que ella inventó eso porque ese chico es muy bueno. Porque dices eso acaso lo viste haciendo algo bueno. Eso lo escuché de los vecinos y de sus padres. Tal vez lo castigaron para que los padres de la presumida no los echaran del trabajo. Ahora ellos trabajan en otro lado. Una cosa ellos renunciaron o fueron despedidos. Varios dijeron que la madre de ella era mandona, presumida y creída, su hija hace lo mismo. Al menos su hermano no es así. Una vez vi al padre de la presumida de cerca. Cuando lo viste y como es. Mientras tú y mamá miraban ropa, me fui a comprar un chocolate. Ese día la tienda tenía algunas oferta y mamá aprovecho de comprar. Estaba aburrido de esperar por poco me quedo dormido._ Imagínate lo que pasaba en la tienda, algunas llevaban un monto de ropa. Vi a varias salir con muchas cosas. No tenía ganas de ver a las mujeres pelear por ropa o algo más. A veces paso eso, pero la vendedora les advirtió que si peleaban las echaría de la tienda. Lo más divertido que pasó ahí fue cuando mamá se acercaba a elegir la ropa, algunas se alejaban de ella. Por eso mamá compró tantas cosas. Nuestra madre no se dio cuenta de la que pasaba. Cuando hay ofertas mamá busca lo mejor. A veces soltaban la ropa que había elegí por alejarse de mamá, pero solo algunas lo hacían. Las que llevaban muchas cosas me ofrecían dinero si las ayudaba, pero solo una la ayude porque era cerca, las demás querían que las acompañara a sus casas. Yo no podía ir tan lejos, algunas ofrecían muy poco dinero, no valía la pena el viaje. Que bueno que no lo hiciste o mamá al no ver se

enojaría contigo._ No lo hice por eso y tal vez me perdería. Con el dinero que me dio la abuela me compre el chocolate._ Había tanta ropa que a mamá le costó elegir._ Cuando venía de regreso, choque con alguien antes de que caer al suelo, esa persona me ayudo._ Cómo sabías que era el padre de ellos si no lo habías visto antes._ Cuando Max nos invitó a su fiesta, él me mostró una foto donde salía su padre._ Cómo hizo eso si no entramos a la casa._ Él la tenía en su reloj de bolsillo._ Cuando llegamos la presumida nos vio y fue a buscar a su madre, ellas dijeron que nos fuéramos de aquí. Mientras retaba Max y lo iba a castigar por invitarnos apareció la abuela y les dio un sermón, luego de eso las echo._ Mientras la abuela las retaba, ellas no dijeron nada._ Tú y yo nos reíamos, ja, ja, ja mientras ellas las retaban._ Si no fuera que apareció la abuela de Max, tal vez le hubiera insultado a ella y a su hija._ Yo no lo hice por respeto a Max y a su abuela.

Las travesuras de Eli y Guille

Qué hubiera pasado si alguno de nosotros la insultaba. Hubiera terminado muy mal para ellas. La mamá de la presumida habría llamado a los sirvientes para que la ayudara. No pensemos eso, después de todo no pasó. Tal vez habría mandado alguien para que hablara con nuestros padres y les contara lo que hicimos ahí. Ellas jamás irían a una casa fea y no creo que se acerquen a mamá. Casi todos le tienen un poco de miedo, por eso a veces nadie nos acusan por nuestras travesuras. Cuando mire a la madre de la presumida estaba furiosa y su hija asustada. Yo también me di cuenta de eso, pero estaba asustada por su madre o por su abuela. Tal vez era por la cara que tenía su mamá. Al menos no nos vio riendo._ Tal vez si nos vio, pero como estaba la abuela de Max no dijo nada. No pudimos disfrutar de la fiesta, pero nos divertimos igual. Por su culpa estuvimos más de dos horas en el parque._ Por suerte, mamá llegó antes._ Como estábamos lejos no podíamos volver a casa. Tuvimos suerte de que mamá no supiera lo que pasó o habría ido a su casa._ Tal vez mamá la hubiera golpeado._ Que bueno que no paso o había terminado muy mal, especialmente para mamá de la presumida. No lo supo porque nadie conocido fue a la fiesta aparte de nosotros. La abuela siempre lo salva de su madre. Si no fuera por ella estaría castigado en vez de estar en su propia fiesta y nosotros nos hubiéramos ido sin nada. Él solo, invito a diez personas, los demás eran amigos de hermana, pero sin nosotros eran ocho. Mamá le costó ahorran el dinero para comprar los regalos. Como Mamá envolvió los regalos, no supimos qué eran. Tal vez era ropa, todos regalan eso. Cuando nos íbamos la abuela nos dio muchas cosas para comer. Solo faltó el pastel, más dulces y galletas. Ahora hace su fiesta aparte y con sus amigos, pero a veces la hace muy lejos. Cada vez que hacían una. todos eran amigos de su hermana y él apenas los conocía. Ahora él tiene su propia fiesta, pero a veces su madre no lo deja invitar a cualquiera. Tal vez por eso no nos ha invitado su fiesta. La madre siempre le compraba todo lo que la presumida pedía, solamente a veces le compraba alguna cosa, pero a él le daba igual si quería algo se lo pedía a su padre. Ella debería tratar a los dos por igual. Los chicos dijeron que se pusieron a pelear en una de las fiestas. Yo también escuché eso y otras cosas más, pero no tenía que ver con la fiesta. Los que fueron a la fiesta les contaron lo que pasó a los que no fueron._ Él no podía hacer nada sin el permiso de su hermana, ella quería hacer todo sola. Se pusieron a discutir delante de todos, algunos escucharán groserías y algo más. Cuando él miró el pastel lo tiró al suelo, por eso discutieron. Si alguien hiciera eso, cualquiera se enojaría. Madre e hija tuvieron la culpa. Ellas le hicieron algo y por eso tiró el pastel o tal vez vio algo en la fiesta que no le gusto y por eso lo hizo._ Yo también pensé eso, pero fue por lo que tenía escrito el pastel._ Los chicos te contaron todo eso._ Claro que no lo escuche por casualidad, solo a veces ellos me cuentan lo que escucharon. Uno de ellos tienen una novia chismosa._ Tal vez ella les cuenta lo que escucha a los amigos de su novio._ Cuando salieron del salón fueron al despacho a seguir hablando, uno de los sirvientes los siguió para escuchar lo que hablaban, los demás siguieron trabajando. El padre le preguntó por qué hizo eso. Solamente había un pastel, solo tenía su nombre, el mío no estaba, en la fiesta yo no podía hacer nada sin su permiso._ Ustedes dos explíqueme qué pasó y no hablo de la fiesta._ Los que se encargaban de la fiesta se equivocaron en algunos detalles, era muy tarde para cambiar algunas cosas o agregar algo._ Se supone que tú te encargarías de eso._ Estaba ocupada y no tuve tiempo._ A qué te refieres con eso, si tú no haces nada en la casa y tampoco trabajas, lo único que haces es salir con tus amigas.